

## **News aus dem Projekt**

### **Mehr Solarstrom für Mam Rashan**

Gute Nachrichten aus dem Irak: atmosfair erweitert die solare Stromversorgung des Camps für Geflüchtete in Mam Rashan, die wir im vergangenen Jahr gemeinsam mit dem Land Baden-Württemberg aufgebaut haben. Die ursprüngliche Photovoltaikanlage mit einer Leistung von 380kWp konnte nur 20 Prozent des Tagesstrombedarfs im Camp decken – ein guter Anfang, aber noch nicht zufriedenstellend. Im September gingen die Arbeiten für die zweite Bauphase los. Dabei stocken wir die Kapazitäten um 600kWp auf insgesamt fast 1MWp auf und verbessern dadurch die Versorgungslage im Camp deutlich. Auch vergrößern wir das Speichersystem und bauen das Verteilnetz um, damit wir den Energiebedarf am Tage bestmöglich decken können.